

園長だより しえんの輪・よりそう心！

＜第3号＞令和7年5月16日発行 園長 高橋 和弘

ゴールデンウィークも明け、5月も大庭っ子は元気に過ごしています！

今年も廊下に大きなこいのぼりが泳ぐ季節になりました。昇降口の壁面にはこどもたちが作ったかわいいこいのぼりも元気に泳いでいます。5月は、さっそく園外保育に出かけたり、園庭の畑で野菜を収穫して食べたり、季節を感じながらこどもたちは元気に過ごしています。いちご組、さくら組の新入園児さんも園生活に慣れて園にいる時間も一緒になりました。

これからの季節はだんだん暑くなってきます。体調を崩されることのないよう服装の調節や水分補給などご家庭と連携を取りながら活動を進めていきたいと思ひます。



←元気に泳げこいのぼり！↑



5月1日（木）みんなでザリガニ池やなかよし田んぼに散歩に出かけました。いい天気で暑いくらいでした。顔を真っ赤にしながらも全員最後まで歩くことができました。とんぼやメダカも見つけました。

みんなで竿を作ってザリガニつりに出かけよう！

連休前に行ったザリガニ池への散歩から帰ってきて、こどもたちは「ザリガニをつりに行こう」と相談しました。連休が明けると一人一人が思い思いにつりざおを作って、好天の8日（木）いよいよザリガニ池へ出かけました。

えさをつけてそっと池の中へ。なかなか釣れませんでした。粘ったかいたのか2匹のザリガニを釣ることができました。みんな大喜びでバケツの中のザリガニを興味津々見入っていました。早速「名前を決めよう」と相談していましたよ。



「どれどれ、ザリガニ見せて！」と集まってきたこどもたちは大喜びです。



今年度初めての収穫！スナップエンドウをとって食べました！

園庭の畑にスナップエンドウが元気に育っています。若い実がたくさんできてさっそく収穫しました。初めての子もいましたが、さっそくゆでてお弁当と一緒に食べました。甘くて本当においしかったです。

隣の畑には、玉ねぎも大きく実ってきています。これも収穫して食べられそうです。今年も野菜大好きの大庭っ子になってほしいですね。



取り方を教えてもらって一人2個ずつ収穫しました。

「左手で実がついているところを押さえて、右手でやさしくとってね。」という先生のお話をよく聞いて、両手を使って他の茎や実を傷めないようにして丁寧にとっていくことができていて感心しました。

大きく育ってね！野菜たち！～みんなで苗植えをしました。～



5月13日(火)いい天気の中、園庭の畑や一人一人の鉢に野菜の苗を植えました。鉢にはトマトやきゅうり、ピーマン。畑には、なすびやオクラ、かぼちゃといろいろな野菜を優しく植えていきました。これから毎日育っていくのがとても楽しみです。



さすが年長さん！いい手つきです。

今年も「おにぎりの日」がスタートしました！

5月15日(木)、今年初めての「おにぎりの日」がありました。炊き立てのご飯を「あついあつい」といいながらみんな一生懸命握っていました。塩おにぎりをおいしく食べていましたよ。

この日は畑でできたスナップえんどうや玉ねぎもおかずや汁に入っていました。どれもとてもおいしかったです。今年も野菜大好きの大庭っ子になれそうです。ランチョンマットなど準備をありがとうございました。



こどもたちの安全のために！～避難訓練で避難用すべり台を試しました～



今年度も年間を通して「安全計画」に基づいて避難訓練を実施します。今回は、避難用のすべり台を使って実際に滑って降りてみました。すこしこわかったかもしれませんが、命を守るすべり台を正しく使えるようにしたいですね。

お知らせ

市幼P・県幼Pの総会が開かれます！

5月15日(木)16日(金)に予定されています。それぞれ今年度の事業計画や予算案が審議されます。市幼Pの総会には、植田PTA会長様にご参加いただきます。よろしくお願いいたします。